



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE SALTILLO

19/10/2023

LEGISLATIVO



“Recursos deben ser destinados a infraestructura que detone la economía nacional”: Jericó Abramo

De manera enérgica y con argumentos claros, el Diputado Federal, Jericó Abramo Masso, se pronunció el martes en la Comisión de Hacienda y Crédito Público contra la deuda excesiva solicitada por el Gobierno Federal, la cual asciende a 1 billón 990 mil millones de pesos.

<https://elheraldodesaltillo.mx/2023/10/18/recursos-deben-ser-destinados-a-infraestructura-que-detone-la-economia-nacional-jerico-abramo/>